

aux Enfants Handicapés du Grand-Duché



1974 - 2014



AEHGD 1974 - 2014:

Une expansion extraordinaire sous l'impulsion de Georges Weis

Josy Jacoby imaginait-il il y a 40 ans que l'association qu'il venait de créer avec une poignée d'idéalistes allait prendre une telle envergure ? Que les 50 tonnes de vêtements récoltés à grand-peine les premières années allaient être multipliés par 30 (!) en quelques décennies seulement ? Que le camion loué à grands frais pour les premiers ramassages allait faire place à un parc de cinq camionnettes 40 ans plus tard ?

Peut-être pas, ou en tout cas pas dans de telles proportions, mais cela n'a pas empêché ce philanthrope, pionnier de l'aide sociale au Luxembourg, de mobiliser toutes les ressources nécessaires pour lancer un mouvement qui a pris son véritable essor 20 ans plus tard sous l'impulsion de **Georges Weis** qui prit sa succession en 1987 à la présidence de l'AEHGD.

Fortement engagé lui-aussi dans la vie associative, il fut pendant 21 ans secrétaire et trésorier d'Art Vivant Differdange, et secrétaire pendant 10 ans puis président pendant cinq ans de l'A.S. Differdange, il donnait un nouveau souffle à l'association dès son entrée en préretraite en 1996.

Il mettait toute son énergie et son expérience acquise au service commercial d'Arbed Differdange puis au Service Vente de la Tuberie de Differdange pour conforter les structures de l'association et la préparer au fantastique développement qu'elle connaît depuis cette période et qui est largement documenté dans les pages suivantes de cette brochure. Une publication à laquelle Georges Weis a lui-même largement contribué. Elle est aussi le fruit de ses recherches et de sa documentation.



La salle de réunion et le bureau du nouveau bâtiment installé en 2014 près de l'entrepôt de chargement à Differdange